

もんぶかがくだいじん

文部科学大臣からのメッセージ

子どもたちへ

にっぽんぜんこく
日本全国で「新型インフルエンザ」がはやっています。

しんがた
新型インフルエンザは、うつりやすいといわれています。

しんがた
新型インフルエンザにかからないようにするため、外から帰
つたら、必ず、うがいと手洗いをしっかりしましょう。

せきやくしやみが出るときは、ティッシュなどで口とはな
をおおい、ほかの人から顔をそむけ、できるかぎりはなれて
ください。このことをせきエチケットといい、かぜやインフ
ルエンザがうつることをふせぎます。

せきや熱が出るなど、かぜやインフルエンザにかかったか
など思ったら、すぐにお医者さんに行ってください。かかっ
たことがわかった場合は、ほかの人にうつさないようにする
ため、マスクをつけたり、せきエチケットをしてください。
また、学校は休んで、外には出かけないようにしてください。

みなさん一人ひとりがしっかりとうがいや手洗いなどをす
ることが、とても大切です。おうちの人や先生の言うことを
よく聞いて、しっかりとやってください。

平成二十一年九月一日

文部科学大臣
塩谷 立